

Jean-Pierre Sueur participe cette semaine à deux tables rondes sur la liberté de la presse qui se tiennent à l'auditorium de la Gaîté lyrique (3 bis, rue Papin – 75003 Paris).

La première, organisée par Médiapart dans le cadre de la [6^e Journée de la presse en ligne](#), a pour thème « *À quand une véritable loi sur la protection des sources des journalistes ?* ». Elle a lieu le 6 novembre de 14 h 30 à 15 h 30. Les autres participants à cette table ronde sont : Maître Antoine Comte, avocat spécialiste du droit de la presse, Edwy Plenel, président de Médiapart et membre du bureau du Syndicat de la presse indépendante d'information en ligne, Dominique Pradalié, secrétaire générale et porte-parole du SNJ et Pierre-Antoine Souchard, président de l'Association confraternelle de la presse judiciaire.

La seconde a lieu dans la cadre du [Forum Libération « Libertés chéries ? »](#), le 7 novembre de 14 h à 15 h 30. Elle aura pour thème : « *Tous épiés ?* ». Jean-Pierre Sueur débattrà notamment avec Félix Tréguer, cofondateur de l'association « La quadrature du net ».

>> [Inscription gratuite](#)